

Laudatio
zum
25-jährigen Priesterjubiläum
unseres Pfarrers Mag. Franz Asen

verfasst durch
Helmut Prömer

Finanzverantwortlicher der Pfarrgemeinde Traun-St. Martin

Am 29. Juni 1999 wurde unser Pfarrer der Pfarre TraunerLand und Pfarrkurat unserer Pfarrgemeinde Traun-St. Martin Mag. Franz Asen im Mariendom in Linz zum Priester geweiht.

Freuet euch mit den Fröhlichen und weint mit den Weinenden !

So lautet der Spruch auf seinem Primizbild aus dem Jahre 1999, neben diesem Spruch ist eine schlichte und trotzdem beeindruckende Christus Ikone zu sehen.

Freuet euch mit den Fröhlichen und weint mit den Weinenden !

Bei der Vorbereitung zu dieser Laudatio habe ich mir diesen Spruch des öfteren durch den Kopf gehen lassen und bin zum Entschluss gekommen, dass dieser Spruch ein Lebensmotto unseres Pfarrers Mag. Franz Asen geworden ist.

Und so ist es auch nicht verwunderlich, dass Franz Priester und Seelsorger geworden ist. 13 Jahre lang war er als Elektriker bzw. Elektroniker in 2 Firmen tätig, bevor er schließlich 1991 die Matura absolvierte und ins Priesterseminar Linz eintrat.

Franz Asen wurde als drittes von insgesamt 6 Kindern in Vöcklabruck 1963 geboren. Nach der Pflichtschule absolvierte er eine Lehre als Betriebselektriker, anschließend neben seinem Beruf besuchte er die Werksmeisterschule und bereits im 2. Bildungsweg die HTL in Leonding, die er 1991 mit der Matura abschloss.

Der einzige Grund warum Franz nicht auch noch den Ingenieurstitel trägt, ist: Franz wurde von unserem **Herrgott** berufen, sein Wort zu verkünden! Er hätte wahrscheinlich eine erfolgreiche Karriere als Techniker vor sich gehabt und wahrscheinlich auch mit einem wesentlich höheren Gehalt.

Freuet euch mit den Fröhlichen und weint mit den Weinenden !

Der **Ruf Gottes** war stärker als alle materiellen Erfolgsaussichten. So absolvierte Franz das Studium der Fachtheologie und der Religionspädagogik in Linz und Frankfurt. Er war 3 Jahre Kaplan in der Stadtpfarre Traun mit Religionsunterricht am BRG Traun. Von 2002 bis 2009 wirkte er als Pfarrer in St. Martin im Innkreis und Utzenaich. Danach wirkte Franz 4 Jahre als Krankenhausseelsorger im Klinikum Wels.

2013 kam Franz zu uns und wurde unser Pfarrer.

2016 übernahm Franz als Dechant das Dekanat Traun, die Vorstufe unserer neu gegründeten Pfarre TraunerLand. 2019/2020 zusätzlich Pfarrmoderator und Pfarradministrator der Pfarren Traun und Ödt.

2023 bzw. 2024 wurde Mag. Franz Asen zum Pfarrer der neu gegründeten Pfarre TraunerLand und Pfarrkurat unserer Pfarrgemeinde St. Martin bestellt.

Dafür lieber Franz, dass du bei uns als Seelsorger geblieben bist, sind wir sehr dankbar ! Es ist nicht selbstverständlich, dass eine Pfarrteilgemeinde in der heutigen Zeit noch einen eigenen Priester als Seelsorger hat.

In diesem Sinne darf ich Dir, lieber Franz, im Namen der **Pfarre TraunerLand** und im Speziellen unserer **Pfarrgemeinde Traun-St. Martin** alles erdenklich Gute, Gesundheit und Gottes Segen zu deinem 25-jährigen Priesterjubiläum wünschen.

Bleib so wie du bist !

Schließen möchte ich meine Laudatio mit deinem Spruch :

Freuet euch mit den Fröhlichen und weint mit den Weinenden !

Traun, am 7. Juli 2024

Im Namen und in Dankbarkeit unserer Pfarrgemeinde Traun-St.Martin



Katholische Kirche
in Oberösterreich